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東京都立光丘高等学校同窓会

平成１４年度第２回（通算１９回）常任委員会議事要旨
２００２．１２．１５．

出席者

学校側：顧問 加藤 竜吾先生（４期生）

役員：会長 樋口 賢

常任委員： 髙橋 栄次（24 期生）渡辺 護（24 期生）

委任状：８通 宛名不明：３通 参加予定中１名欠席（役員：長瀬）

事業報告関連

１．平成１４年度第１回常任委員会（６月２３日）報告

議事内容及び決定事項・確認事項は別紙議事要旨にて確認される。

２．第２６回 文化祭参加報告 ９月２７日（金）２８日（土）

例年通り「同窓会の部屋」写真パネル・卒業アルバム・生徒会誌の展示。

対応：会長 樋口

３．同窓会ホームページについての報告

ホームページ担当の勝目氏欠席のため、現状（未開設）の報告に止まる。

学校から未開設についての指摘を受ける。

【同窓会ホームページについて前回までの決定事項】

６月中にサーバー会社と契約し、７月中に開設をする。開設に当たっての内容確認

の責任者は会長。開設後各役員がホームページの中身を確認し、次回の委員会におい

て議論を行う。

なお、セキュリティーについての手段を持つまでは個人情報の流出につながる項目

は開設しない。

４．その他

加藤先生から別紙の通り報告。

議事

１．同窓会ホームページのセキュウリティーについて

ホームページ担当の勝目氏欠席のため議題をとりやめる。

２．第２５期卒業生への同窓会入会説明について

会長または、他役員が対応することで確認された。
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３．役員業務分担について

今回特段の問題なし。

４．その他、常任委員提出議題

１）学校ホームページ開設に伴う同窓会ホームページのあつかいについて。

１２月末開設予定の学校ホームページ、同窓会をリンクさせることを確認。

同窓会ホームページ開設までは工事中あつかいとする。

会員に対する同窓会の現状報告については、学校ホームページの加藤先生ところに

書き込むことが確認された。対応は会長樋口。

２）２００３年度発行予定の同窓会名簿の取扱について

ＣＤ化は決定事項、しかし、そのセキュリティーが問題。

①ＣＤにＰＤＦファイルでの作成。

②オンデマンド方式

データーをニーズに合わせて、希望者の決めた書店等での製本化する方法。

③基本的にデーターは外部に出さない。

など、意見が出された。次回役員が提案をすることが確認された。

３）卒業生への同窓会入会説明について

常任委員から現在の方法では不十分との指摘を受ける。

特に、常任委員については、教員ではなく同窓会役員が事前説明をした上で選出を

するべきとの意見。

実施する時期・方法等について会長が学校と調整。今年度は、試験的に今までと変

わった方法を考え実施することで確認される。

なお、次回の常任委員会で報告することも確認された。

次回開催予定日：平成１５年６月 日（ ）


